
　なにわ　くみん　せんたー　　　　　　　　　まわ　　　　　　　 ちず

　　　　浪速区民センターに　ついて

浪速区民センターの　周りの　地図

  と  さ  ぼりがわ 



おおさかし　　なにわく　　いなり　　　　　　ちょうめ　　　　ばん　　　　　　ごう

  でんわばんごう

　 くみんせんたー　　　　　　　　　 あ　　　　　　　　　　     じかん　せ　ん　たー　　　　　　あ 　　　　　　　　　　　じかん

　　　　でんしゃを　つかう　ばあい

■

なにわ筋
すじ

　を　まっすぐ　歩
ある

くと　浪速
なにわ

区民
くみん

センター　の看板
かんばん

　が　見
み

えます。

■

★

★

★

★

★桜川駅　　の　７　番出口　の　階段　を　上がります　（南へ　400メートル）　　

★地下鉄の　　千日前線　に　乗って　ください。

★桜川駅　　で　降りて　ください。

７番
ばん

出口
でぐち

　からは　なにわ筋
すじ

　を　正面
しょうめん

　にして　右
みぎ

へ　進
すす

んで　下
くだ

さい。

そのまま　450メートル
め ー と る

　直進
ちょくしん

すると　浪速
な に わ

区民
く み ん

センター
せ ん た ー

の　看板
かんばん

　が見
み

えます。

区民センターが　休みの　日
　　　がつ　　 にち　　　       がつ　にち

１２月２９日から　１月３日まで

車いす　＜歩くことが　できない人が　使う　いす＞　を　使う人

入口　正面入ってすぐに　受付　が　あります

いりぐち　しょうめん　はい　　　　　　　　　　　　　うけつけ

郵便番号　５５６－００２３

ゆうびんばんこう

大阪市　浪速区　稲荷　　２丁目　　４番　　　３号

浪速区民センターが　ある　ところ

電話番号

　電車を　使う　人

　でんしゃ　　つか　　ひと

　　　ちかてつ　　　　せんにちまえせん　　　  の

くるま　　    　　　　　　ある                                       　 ひと　　　　つか　　　　　　　　　　　　　　　　　 つか　 ひと

千日前
せんにちまえ

線
せん

ホーム
ほーむ

　より　エレベーター
え　れ　べーたー

　で　上
あ

がって　東
ひがし

　改札
かいさつ

口
ぐち

を　出て
で

　５番
ばん

出口
でぐち

　へ　出
で

て　ください。

なにわ筋
す じ

　を　正面
しょうめん

　にして　右
みぎ

へ　進
すす

んで　下
く だ

さい。

ごぜん　 じ　　　ぷん　　　　　ごご　   じ　　 ぷん

　なにわ　くみん　　せ　ん　た　－

０６－6568－2171

区民センターが　開いている　時間

地下鉄　千日前線

午前９時３０分から　午後９時３０分まで

　くみん　せ　ん　たー　　　　　　　やす　　　　　　 ひ

　さくらがわえき　　　　　　　お

★車
くるま

いす<歩
ある

く事
こと

　が　できない人
ひと

　が　使
つか

ういす>を　使
つか

う人
ひと

　さくらがわえき　　　　　　　　　ばんでぐち　　　　　かいだん　　　　あ　　　　　　　　　　みなみ　　　　　　めーとる

　ちかてつ　せんにちまえせん

JR
じぇいあーる

　　　大和路線
や ま と じ せ ん

ロータリー前
まえ

の道
みち

を南
みなみ

へ　約
や く

１５０メートル　進
すす

んでください。

交差点
こ う さ て ん

　を　右折
う せ つ

して　西
に し

へ　約
や く

２５０メートル
め ー と る

　進
すす

んでください。

　JR　　　　難波駅　から　　　OCAT　西側ロータリーに　出てください。
　じぇいあーる　　なんばえき　　　　　　　 おーきゃっと　　にしがわろーたりー　　　　　で

なにわ筋
す じ

　に　出
で

て　南
みなみ

へ　直進
ちょくしん

し　二
ふた

つ目
め

の信号
し ん ご う

を　横断
おうだん

すると　浪速
な に わ

区民
く み ん

センターの　看板
かんばん

　が見
み

えます。



■

★ JR
じぇいあーる

　　　　芦原橋
あしはら ばし

駅
え き

から　東
ひがし

へ　歩
ある

いてください。

★ なにわ筋
す じ

　に　出
で

て　左折
さ せ つ

して　北
き た

へ　約
や く

７００メートル　直進
ちょくしん

すると　浪速区民
な に わ く み ん

センターの　看板
かんばん

　が見
み

えます。

JR
じぇいあーる

　　　環状線
かんじょうせん



　　　えれべーたー

         えれべーたー　の　ばしょ　エレベーターが　ある　ところ

つか　　　　　　　　　　　　　　　 ひ　　　まいにち

●地下鉄桜川駅　構内図

　 大阪市
お お さ か し

交通局
こうつうきょく

　桜川
さくらがわ

　　じてんしゃ　　　ばいく　　　　　　　　　

　自転車と　バイクを　とめる　ところ
しょうめん　　　　　　　　ちゅうりんじょう

★１２月２９日から　１月３日までは　とめることが　できません。

   くるま

　車を　とめる　ところ

★敷地内に　駐車場　が　あります。　５台停める事が　できます。

●桜川駅　５番出口に　ある　エレベーター

　　ちかてつさくらがわえき　こうないず

さくらがわえき　　　　　     　　　　え　れ　べ　ー　　たー　　　　　　　　　　　　　　　　　　

●桜川駅　に　ある　エレベーター

　　★　正面　にある　駐輪所　に　とめてください。

★（使うことが　できる　日）　毎日

つか　　　　　　　　　　　　　　　 ひ　　　まいにち　

★（使うことが　できる　日）　毎日

　　がつ　　にち　　　　　　がつ　にち

　　　さくらがわえき　　　ばんでぐち　　　　　　　　　　　　え　れ　べ　－　たー

　　しきちない　　　ちゅうしゃじょう　　　　　　　　　　　　　　　だい　と　　　　こと　　　　　
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